



Cofinanciado por
la Unión Europea

IPEP ALMERIA: MOVILIDADES EN EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS

Este proyecto se caracteriza por:
El proyecto promueve la empleabilidad, las competencias digitales, europeas y lingüísticas del alumnado en situación desfavorecida. Además, busca aumentar la visibilidad europea del IPEP mediante intercambios y actividades, con impactos positivos en los participantes.

DATOS



Movilidad de estudiantes y personal de Educación de Personas Adultas



Subvención de 16.934 €



Inicio: 01-06-2022
Fin: 31-08-2023

CENTRO COORDINADOR

**Instituto Provincial de
Educación Permanente (IPEP)
(Almería)**

4 ORGANIZACIONES DE 4 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Movilidades de personal docente y estudiantes de este centro de Educación de Personas Adultas.



OBJETIVOS

Lograr la empleabilidad del alumnado que se encuentra en una situación desfavorecida utilizando el patrimonio; prevenir el absentismo del alumnado adulto; mejorar la competencia y metodología digital del profesorado y alumnado del IPEP; y aumentar la dimensión europea del centro educativo y la mejora lingüística del profesorado.



ACTIVIDADES

Se realizaron 11 movilidades: 2 movilidades de cursos y actividades de formación en Países Bajos; 4 movilidades de aprendizaje por observación (*Jobshadowing*) en Francia e Italia; y 5 movilidades de grupo de estudiantes adultos en Noruega.



RESULTADOS/PRODUCTOS

Incremento de la visibilidad europea del IPEP a través de las coordinaciones y acuerdos para futuras movilidades de alumnado y para recibir alumnado de otros centros; visitas de trabajo y planes de intercambio confirmados e implementación de un programa de actividades complementarias sobre matemáticas y patrimonio, aplicando las metodologías aprendidas.



IMPACTO

Experiencia ampliamente positiva entre el alumnado, con un impacto de "cambio de vida" en sus trayectorias. La experiencia de las personas involucradas a nivel interno se describe como transformadora, con altos niveles de satisfacción por los logros conseguidos.



DIFUSIÓN

Publicaciones en redes sociales, charlas informativas de las movilidades, formación entre el profesorado de lo aprendido e información a la comunidad educativa de los cambios positivos a realizar en el centro educativo.



Erasmus+

Enriqueciendo vidas, abriendo mentes.



UNIÓN EUROPEA



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE CIENCIA, INNOVACIÓN
Y UNIVERSIDADES

